

Selasa, 09 Januari 2024

FM-CC-AAJI-006-00

Judul	Asuransi Bumiputera Janji Bayar Klaim Rp 113,9 Miliar
Nama Media	Investor Daily
Newstrend	Perkembangan Pembayaran Klaim Bumiputera
Halaman/URL	Pg3
Tanggal Berita	09/01/2024
Sentimen	positive

Asuransi Bumiputera Janji Bayar Klaim Rp 113,9 Miliar

JAKARTA, ID – Asuransi Jiwa Bersama (AJB) Bumiputera 1912 akan membayarkan klaim yang tertunda dari sejumlah pemegang polis senilai Rp 113,9 miliar hingga Juni 2024.

Sekretaris Task Force AJB Bumiputera 1912 Auditomo mengatakan, pihak AJB Bumiputera akan tetap memprioritaskan pembayaran klaim yang tertunda dari pemegang polis.

“AJB Bumiputera 1912 menargetkan pembayaran klaim kepada 33.884 polis dengan nominal mencapai Rp 113,98 miliar sampai dengan Juni 2024,” ungkap Sekretaris *Task Force* AJB Bumiputera 1912, Auditomo dalam keterangannya, belum lama ini.

Auditomo mengatakan, manajemen AJB Bumiputera terus berupaya melakukan penjualan dan optimalisasi beberapa aset yang dimiliki. Hal ini dilakukan untuk memenuhi ketersediaan dana dalam rangka menyelesaikan klaim yang tertunda.

Adapun selama 10 bulan terakhir ini AJB Bumiputera telah melakukan pembayaran klaim dengan nominal di bawah Rp 5 juta melalui mekanisme

Penurunan Nilai Manfaat (PNM).

Berdasarkan data pengajuan pemegang polis Bumiputera di seluruh Indonesia yang telah setuju pembayaran dengan kebijakan Penurunan Nilai Manfaat sampai dengan Juni 2023 sebanyak 86.558 polis asuransi perorangan dengan nilai nominal sebesar Rp 267,17 miliar. Selain itu, terdapat 68 polis asuransi kumpulan dengan nominal Rp 111.71 miliar.

Sementara itu, sampai akhir Desember 2023, AJB Bumiputera 1912 terat telah melakukan 16 kali pembayaran klaim tertunda asuransi perorangan dengan jumlah polis sebanyak 52.636 polis. Nominalnya mencapai Rp 153,10 miliar.

“Untuk realisasi pembayaran klaim setelah PNM sampai dengan 27 Desember 2023 sebanyak 52.636 polis asuransi perorangan dengan nilai nominal sebesar Rp 153,10 miliar. Sedangkan 12 polis asuransi kumpulan sudah lengkap administrasinya dan siap untuk dibayarkan secara bertahap dengan nominal Rp 28,2 miliar,” papar dia. **(ks)**

Judul	Restrukturisasi Jiwasraya Rampung
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	Perkembangan Restrukturisasi Jiwasraya
Halaman/URL	Pg14
Tanggal Berita	09/01/2024
Sentimen	positive

■ RESTRUKTURISASI JIWASRAYA RAMPUNG



Bisnis/Ariel Hermawan P

Karyawan beraktivitas di kantor IFG Life di Jakarta, belum lama ini. PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) menyampaikan bahwa program restrukturisasi

polis PT Asuransi Jiwasraya (Persero) telah berakhir, dengan sebanyak 99,7% polis berhasil direstrukturisasi berdasarkan persetujuan para pemilik polis.

Judul	Produk Tradisional Jadi Andalan
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	Proyeksi Kinerja Produk Asuransi Tradisional
Halaman/URL	Pg3
Tanggal Berita	09/01/2024
Sentimen	positive

| INDUSTRI ASURANSI JIWA |

PRODUK TRADISIONAL JADI ANDALAN

Bisnis, JAKARTA –Sejumlah perusahaan asuransi jiwa bakal mengandalkan produk tradisional sebagai motor pertumbuhan pendapatan premi sepanjang tahun ini. Hal itu menyiratkan bahwa industri asuransi jiwa masih beradaptasi dengan aturan pengetatan *unit-linked* yang berlaku sejak awal 2022.

Rika Anagreni
rika.anagreni@bisnis.com

Perusahaan asuransi jiwa PT Asuransi BRI Life atau BRI Life optimistis mampu menjaga pertumbuhannya pada tahun ini, meski sejumlah tantangan dari ketidakpastian perekonomian siap mengadang. Pelaksanaan pemilihan umum atau Pemilu 2024 pun diyakini bakal menggerakkan perekonomian nasional lebih kencang.

Pt. Direktur Utama BRI Life I Dewa Gede Agung mengatakan bahwa pihaknya tetap menargetkan mampu tumbuh positif pada tahun ini dengan mengandalkan produk tradisional sebagai sumber premi perusahaan.

"Kami juga mengharapkan bisa tumbuh positif di tahun 2024," katanya kepada *Bisnis*, Senin (8/1).

Apabila melihat kinerja perusahaan sepanjang 2023, perusahaan memang tercatat mampu memperbaiki komposisi portofolionya dari *unit-linked* ke produk tradisional. Upaya tersebut dilakukan untuk menyesuaikan produk dengan karakteristik nasabah perusahaan.

Hal yang sama dilakukan oleh PT BNI Life Insurance atau BNI Life yang mengaku bakal fokus meningkatkan produk asuransi jiwa tradisional, dan premi reguler.

"Untuk mencapai target yang telah ditetapkan, BNI Life terus melaksanakan serangkaian strategi penting, seperti mempertahankan produk premi reguler yang menguntungkan, mengoptimalkan hasil investasi," katanya.

BNI Life sendiri men-

argetkan mampu mengantongi pendapatan premi sebesar Rp6,41 triliun pada tahun ini, naik 19% dari pencapaian 2023.

Selain itu, Eben melanjutkan bahwa BNI Life juga akan menerapkan otomasi dan digitalisasi proses bisnis, serta fokus pada peningkatan kapabilitas dan produktivitas sumber daya manusia.

Adapun, PT Asuransi Jiwa BCA (BCA Life) menetapkan target optimistis untuk mempertahankan tren pertumbuhan positif pada sepanjang tahun ini.

Presiden Direktur & CEO BCA Life Christine Setyabudhi mengatakan, perusahaan menetapkan proyeksi pendapatan premi sebesar Rp1,9 triliun untuk tahun ini.

"Proyeksi ini mencerminkan komitmen BCA Life untuk terus meningkatkan kinerja keuangannya, dengan harapan mencapai peningkatan sebesar 15% dibandingkan dengan capaian 2023, di mana perusahaan berhasil mengumpulkan pendapatan premi sebesar Rp1,6 triliun," ujarnya.

Christine menjelaskan, BCA Life akan terus berfokus kepada pengembangan dan pertumbuhan produk tradisional melalui jalur penjualan *face-to-face* dan *telemarketing*.

BCA Life, kata dia, pada tahun ini berkomitmen untuk aktif menjalin kerja sama guna memasarkan produk-produk dengan berbagai mitra strategis. "Salah satunya dengan terus menggarap *captivemarket* dari Grup BCA dan juga di luar grup yang dapat memperkuat posisi kami di pasar," jelasnya.

“ Tahun ini harusnya ada potensi pertumbuhan dengan base produksi tahun lalu yang cukup rendah.

dengan karakteristik kewajihan, dan pemenuhan aspek tata kelola yang baik (GCG).

"Kami juga mendorong proses yang baik dengan menerbitkan beberapa POJK pada 2023 untuk mendukung penyelenggaraan usaha asuransi yang sehat dan berkelanjutan," ujarnya.

Aspek lain, lanjut Iwan, penyelesaian terhadap beberapa permasalahan yang masih ada di industri asuransi yang harus OJK tuntas sesuai dengan koridor ketentuan dan hukum yang ada.

Dihubungi terpisah, praktisi manajemen risiko dan Ketua Umum Komunitas Peneliti Asuransi Indonesia Wahyudin Rahman memproyeksi asuransi jiwa akan tetap didominasi dari produk tradisional dibandingkan dengan produk *unit-linked*.

Dia membeberkan, industri asuransi masih diselimuti tantangan berupa dinamika stabilitas politik dalam negeri yang akan memengaruhi perekonomian, terutama suku bunga acuan yang berdampak kepada hasil investasi perusahaan asuransi.

"Jika melihat data tahun lalu, terjadi kontraksi pendapatan premi asuransi jiwa yang sangat dipengaruhi oleh pendapatan premi portofolio Paydi alias *unit-linked*.

"Tahun ini harusnya ada potensi pertumbuhan dengan base produksi tahun lalu yang cukup rendah," katanya kepada *Bisnis*, kemarin.

Iwan menjelaskan OJK terus berupaya untuk memastikan proses pengelolaan usaha yang baik dan sehat terus diterapkan di setiap perusahaan, terutama dari sisi pengelolaan tenaga pemasar, proses pemasaran, pelayanan pelanggan, pengelolaan penggunaan asuransi yang direvisi secara berkala, pengelolaan investasi yang disesuaikan



- Otoritas Jasa Keuangan (OJK) pada awal 2022 menerbitkan Surat Edaran No. 5/SE/OJK.05/2022 tentang Produk Asuransi yang Dikaitkan dengan Investasi (Paydi). Sebelum menerbitkan polis Paydi, perusahaan asuransi harus memastikan beberapa hal:
- Kesesuaian Paydi dan subdana dengan kebutuhan, kemampuan, dan profil risiko calon pemegang polis, tertanggung, atau peserta.
 - Pemahaman calon pemegang polis, tertanggung, atau peserta mengenai Paydi yang dipasarkan.
 - Kecukupan data, informasi, dan dokumen yang diperlukan untuk proses underwriting.
 - Perusahaan harus melakukan dokumentasi dalam bentuk rekaman terhadap penjelasan produk Paydi dan pernyataan pemahaman pemegang polis. Setelah polis diterbitkan, perusahaan harus melakukan *welcoming call* untuk melakukan konfirmasi ulang terhadap kesesuaian Paydi dengan permohonan pemegang polis dan memastikan pemahaman pemegang polis atas Paydi yang dibeli.
 - Penempatan investasi subdana dalam bentuk reksa dana hanya dapat ditempatkan pada reksa dana yang memiliki underlying asset seluruhnya berupa surat berharga negara dan/atau surat berharga yang diterbitkan oleh Bank Indonesia.



REBOUND
Di sisi lain, bisnis asuransi jiwa diramal akan mulai mengalami rebound pada tahun ini, seiring

Judul	Asuransi Jiwa Dongkrak Premi Lewat Kanal
Nama Media	Kontan
Newstrend	Strategi Bisnis Perusahaan Asuransi
Halaman/URL	Pg10
Tanggal Berita	09/01/2024
Sentimen	positive

■ BISNIS ASURANSI

Asuransi Jiwa Dongkrak Premi Lewat Kanal Keagenan

JAKARTA. Kencangnya penetrasi digitalisasi di sektor jasa keuangan, tak membuat para pelaku bisnis asuransi meninggalkan pola pemasaran konvensional melalui kanal keagenan. Sebaliknya, sejumlah perusahaan asuransi jiwa di Tanah Air siap mendorong distribusi premi lewat kanal keagenan pada 2024.

Salah satunya PT BNI Life Insurance. Pada tahun ini, BNI Life memasang target pertumbuhan premi dari kanal keagenan bisa mencapai Rp 222 miliar. Target ini naik 55% secara tahunan dibanding

realisasi pendapatan premi BNI Life tahun 2023 dari kanal keagenan Rp 143 miliar.

Pit Direktur Utama BNI Life Eben Eser Nainggolan mengatakan, BNI Life akan mengoptimalkan kontribusi kanal keagenan untuk menggenjot pertumbuhan premi tahun ini. "Kami masih berharap kontribusi kanal keagenan," ujar Eben, Senin (8/1).

Menurut Eben, peran agen asuransi sangat penting dalam mendukung pertumbuhan bisnis industri ini. Tenaga pemasaran bisa memberikan solusi perlindungan sesuai

kebutuhan nasabah, melalui penjelasan manfaat produk secara komprehensif.

Untukantisipasi penurunan distribusi agen, BNI Life akan melakukan pengembangan dan pelatihan agen. Ini untuk mendongkrak produktivitas dan jumlah agen aktif. "Kami akan merekrut agen berpengalaman," imbuh Eben.

Langkah mendongkrak pertumbuhan lewat kanal keagenan juga akan ditempuh PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia. *Chief Marketing Officer* Generali Indonesia Vivin Arbianti Gautama bilang, ber-

kaca pada pencapaian di 2023, pihaknya masih mengharapkan kanal keagenan bisa terus tumbuh pada 2024.

Mengutip laporan keuangan Generali Indonesia per November 2023, perseroan ini mencatat pendapatan premi sebesar Rp 2,75 triliun, naik 3,7% dibanding per November 2022 sebesar Rp 2,66 triliun.

Meski begitu, kata Vivin, pada tahun ini Generali tak hanya mengandalkan kontribusi agen. Generali juga akan memaksimalkan seluruh kanal distribusi, baik dari keagenan, *partnership* atau

bancassurance, *corporate solution* dan *direct channel*. "Kami percaya dengan memaksimalkan semua kanal distribusi, akses akan semakin luas dan menjangkau lebih banyak nasabah," kata dia.

Vivin menambahkan, Generali akan terus memperluas kerjasama dengan para mitra dan konsisten mengedukasi masyarakat soal pentingnya asuransi. Selain itu, Generali akan mengoptimalkan layanan secara digital. Salah satunya lewat aplikasi Gen iClick.

Shifa Nur Fadila

Judul	Nasabah Minta Pemilik Wanaartha Dipulangkan
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	Class Action Korban Wanaartha Life
Halaman/URL	Pg15
Tanggal Berita	09/01/2024
Sentimen	negative

| KASUS GAGAL BAYAR ASURANSI |

Nasabah Minta Pemilik Wanaartha Dipulangkan

Bisnis, JAKARTA — Korban gagal bayar PT Asuransi Jiwa Adisarana Wanaartha atau Wanaartha Life meminta Otoritas Jasa Keuangan segera memulangkan pemilik Wanaartha Life ke Indonesia, termasuk Evelina Pietruschka yang merupakan pemegang saham perusahaan.

Permintaan itu disampaikan melalui kuasa hukum korban nasabah Wanaartha Life, Benny Wullur, Senin (8/1).

“Kami minta peran serta pemerintah, baik Menko Polhukam, Presiden RI, dan peran OJK bersama-sama dengan Kapolri [untuk] bagaimana caranya bisa membawa pulang Evelina, untuk menunjukkan segala perbuatannya dengan Manfred beserta jaringan-jaringannya. Karena diduga kuat uang nasabah dibawa

oleh mereka,” ujarnya.

Benny mengatakan dana nasabah yang ada saat ini hanya berkisar 2%—5% yang bisa dibagikan, sedangkan sisanya dibawa oleh pemilik Wanaartha Life. Angka itu merupakan nilai aset yang berhasil dikumpulkan oleh tim likuidasi.

Sementara itu, Direktur Tindak Pidana Ekonomi Khusus Bareskrim Polri Brigjen Pol. Whisnu Hermawan mengatakan hingga ketiga tersangka diterbitkan *red notice* oleh Interpol per 23 Desember 2022, ketiga tersangka masih berkewarganegaraan Indonesia.

Ketiga tersangka itu adalah Evelina Pietruschka, Manfred Pietruschka, dan Rezanantha Fadil Pietruschka.

“Untuk status kepindahan

kewarganegaraan [Evelina Pietruschka] masih dikoordinasikan kepada pihak yang terkait untuk memastikan status kewarganegaraannya,” kata Whisnu kepada *Bisnis*, kemarin.

Whisnu menyampaikan, hingga saat ini, status Evelina masih daftar pencarian orang (DPO). Perkaranya sudah dilimpahkan kembali dan selanjutnya penyidik akan berkoordinasi dengan jaksa penuntut umum (JPU) terkait perkaranya.

Korban gagal bayar Wanaartha Life kemarin menyambangi kantor OJK dengan membawa tiga tuntutan, a.l. meminta pemerintah menangkap buronan *red notice* 3 tahun Evelina dan Manfred Pietruschka, perampok uang nasabah Rp15 triliun. *(Rika Anggraeni)*

Judul	Cuplikan Berita - Nasabah Wanaartha Tuntut Dana
Nama Media	Kontan
Newstrend	Class Action Korban Wanaartha Life
Halaman/URL	Pg1
Tanggal Berita	09/01/2024
Sentimen	negative

Nasabah Wanaartha Tuntut Dana

Para nasabah Wanaartha Life menggelar unjuk rasa di OJK untuk mendorong lembaga tersebut bergerak.

Halaman 10

Judul	Tuntut Hak, Nasabah Geruduk OJK
Nama Media	Kontan
Newstrend	Class Action Korban Wanaartha Life
Halaman/URL	Pg10
Tanggal Berita	09/01/2024
Sentimen	negative

■ KASUS WANAARTHA LIFE

Tuntut Hak, Nasabah Geruduk OJK



KONTAN/Carolus Agus Wolkyo

Aksi unjuk rasa digelar untuk menyuarakan tuntutan pengembalian dana Rp 15 triliun yang jadi hak nasabah.

JAKARTA. Nasib penggantian dana nasabah PT Asuransi Jiwa Adisarana Wanaartha (Wanaartha Life) belum menemui titik cerah. Kondisi ini membuat pemegang polis (pempol) asuransi Wanaartha Life geram. Untuk menuntut haknya, pempol yang mengatasnamakan Aliansi Korban Wanaartha Life menggelar unjuk rasa, Senin (8/1).

Kemarin, nasabah Wanaartha Life menggeruduk Gedung Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Pengadilan Negeri Jakarta Pusat. Perwakilan Aliansi Korban Asuransi WanaArtha Life Christian Tunggal menyatakan, aksi unjuk rasa digelar untuk menyuarakan tuntutan pengembalian dana Rp 15 triliun yang jadi hak nasabah.

Menurut Christian, sejauh ini nasabah belum menerima pengembalian uang dari Wanaartha. Karena itu, pempol menyampaikan beberapa tuntutan kepada OJK dengan mendatangi langsung gedung OJK. Nasabah meminta OJK menindak secara hukum, dengan melakukan penyelidikan hingga penyidikan kasus ini.

Christian menengarai, ada dugaan tindak pidana pencucian uang yang dilakukan oleh Evelina Pietruschka, Manfred Pietruschka, hingga direksi perusahaan. "Kami minta para terduga segera ditangkap dan disidangkan," kata dia kepada KONTAN, Senin (8/1).

Saat ini, lanjut dia, pemilik Wanaartha Life Evelina Pietruschka terpantau berada di Beverly Hills, Amerika Serikat

(AS). Ini berdasarkan pantauan langsung salah satu korban Wanaartha Life pada 10 Oktober 2023.

Dus, para nasabah mendesak OJK meminta bantuan aparat penegak hukum untuk memulangkan Evelina Pietruschka. Lalu, meminta Kementerian Koordinator Polhukam melacak aset-aset Wanaartha yang diduga digelapkan pemilik. "Pada 11 Oktober 2023, kami sudah bersurat ke KonJen RI di Los Angeles, dan mendatangi langsung ke sana. Tapi, saat ini belum ada perkembangan," kata Christian.

Sebelumnya, Ketua Tim Likuidasi Wanaartha Life Harvady Muhammad Iqbal bilang, kewajiban bayar Wanaartha ke nasabah berdasarkan neraca sementara likuidasi (NSL) yang sudah dilaporkan ke OJK lebih Rp 11 triliun.

Tapi, dana asuransi dan aset perusahaan tidak sebesar itu. Merujuk NSL, tingkat *recovery rate* aset Wanaartha kurang lebih sebesar 30%-40%. Ini bila seluruh aset bermasalah juga diperhitungkan. "Termasuk jika aset yang dirampas negara Rp 2,4 triliun dapat dikembalikan kepada PT WAL untuk pempol," ujar Harvady.

Dalam catatannya, *recovery rate* pembayaran tagihan kepada pemegang polis kurang dari 5%. "Kalau aset yang disita tidak dikembalikan, maka pembayaran tagihan kepada pemegang polis adalah sekitar 3%-5%," kata Harvady.

Ferry Saputra

Judul	Update Bareskrim Polri Soal Keberadaan Pemegang Saham Wanaartha Life Evelina Pietruschka
Nama Media	bisnis.com
Newstrend	Keberadaan Pemegang Saham Wanaartha Life Evelina Pietruschka
Halaman/URL	https://finansial.bisnis.com/read/20240108/215/1730418/update-bareskrim-polri-soal-keberadaan-pemegang-saham-wanaartha-life-evelina-pietruschka
Tanggal Berita	08/01/2024
Sentimen	negative

Update Bareskrim Polri Soal Keberadaan Pemegang Saham Wanaartha Life Evelina Pietruschka

Polisi menetapkan 3 pemilik Asuransi Wanaartha Life yakni Evelina Pietruschka, Manfred Pietruschka, dan R. Fadil Pietruschka tersangka seiring gagal bayar.



Rika Anggraeni - Bisnis.com
Senin, 8 Januari 2024 11:11

Share



Keadaan Kantor Wanaartha Life pasca OJK mencabut izin usaha, Senin (9/1/2023). JIBI/Rika Anggraeni

Smallest Font Largest Font

Bisnis.com, JAKARTA – Badan Reserse Kriminal Kepolisian Negara Republik Indonesia (Bareskrim Polri) buka suara terkait kabar Evelina Pietruschka yang mengubah status kewarganegaraannya menjadi warga negara Amerika Serikat.

Judul	BTN Ungkap Jiwasraya Masih Punya Utang Klaim Rp200 Miliar dari Asuransi Jiwa Kredit ke BTN (BBTN)
Nama Media	koranbumn.com
Newstrend	Perkembangan Restrukturisasi Jiwasraya
Halaman/URL	https://koranbumn.com/btn-ungkap-jiwasraya-masih-punya-utang-klaim-rp200-miliar-dari-asuransi-jiwa-kredit-ke-btn-bbtn/
Tanggal Berita	08/01/2024
Sentimen	negative

BTN Ungkap Jiwasraya Masih Punya Utang Klaim Rp200 Miliar dari Asuransi Jiwa Kredit ke BTN

by redaksi — 8 Januari 2024 in Berita 0



0 SHARES 10 VIEWS

Share on Facebook

Share on Twitter

Bank pelat merah PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk. (BBTN) menyatakan bahwa PT Asuransi Jiwasraya (Persero) atau Jiwasraya masih memiliki utang klaim. Utang klaim tersebut mencapai Rp200 miliar yang berasal dari klaim asuransi jiwa kredit yang belum dibayarkan oleh Jiwasraya.

Direktur Utama BTN Nixon LP Napitupulu mengatakan bahwa Jiwasraya baru membayar klaim senilai Rp492 miliar pada 29 Desember ke BBTN dari total klaim sekitar Rp700 miliar.



Recommended



Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati Ungkap Realisasi Belanja Negara Capai Rp 3.121,9 Triliun Sepanjang 2023

© 2 HARI AGO

Judul	Nelangsa Nasabah Dana Pensiun Jiwasraya, Tuntut Perusahaan Penuhi Regulasi OJK
Nama Media	bisnis.com
Newstrend	Perkembangan Restrukturisasi Jiwasraya
Halaman/URL	https://finansial.bisnis.com/read/20240108/215/1730327/nelangsa-nasabah-dana-pensiun-jiwasraya-tuntut-perusahaan-penuhi-regulasi-ojk
Tanggal Berita	08/01/2024
Sentimen	negative

Nelangsa Nasabah Dana Pensiun Jiwasraya, Tuntut Perusahaan Penuhi Regulasi OJK

Para pensiunan yang membeli produk anuitas Jiwasraya dan menolak melakukan restrukturisasi mengharapkan perusahaan juga memberikan hak mereka seperti ke BTN.



Anggara Fernando - Bisnis.com

Senin, 8 Januari 2024 | 13:41

Share



Warga melintas di dekat logo Asuransi Jiwasraya di Jakarta, Kamis (25/12/2019). Bisnis/Himawan L Nugraha

Smallest Font Largest Font

Bisnis.com, JAKARTA -- Proses restrukturisasi badan usaha milik negara (BUMN) PT Asuransi Jiwasraya (persero) telah resmi berakhir dengan 99,72% nasabah dipindahkan ke IFG Life pada penutupan 2023. Meski demikian, sejumlah pemegang polis yang menolak melakukan restrukturisasi mengungkapkan alasan tidak bersedia dialihkan.

Judul	Agency Kick-Off 2024 Manulife Indonesia
Nama Media	wartaekonomi.co.id
Newstrend	Manulife Selenggarakan Agency Kick-Off 2024
Halaman/URL	https://wartaekonomi.co.id/gallery-7580/agency-kick-off-2024-manulife-indonesia
Tanggal Berita	08/01/2024
Sentimen	positive

Agency Kick-Off 2024 Manulife Indonesia

Selasa, 09 Januari 2024

< Foto ke 1 / 5 >



President Director & CEO Manulife Indonesia Ryan Charland (kedua kiri), didampingi Deputy General Manager Agency William Satriadi Soetrisno (kiri), Vice President Director & General Manager Agency Novita J Rumngangun (kedua kanan), dan CAO General Agency Andrias Gunawan bersama lebih dari 1.200 life planners Manulife Indonesia mengukuhkan komitmen dalam Agency Kick-Off 2024 dengan tema Unstoppable di Jakarta, Senin (8/1). Manulife Indonesia meneguhkan tekad kuat mereka untuk terus bertumbuh, membantu memenuhi kebutuhan proteksi lebih banyak keluarga Indonesia, dan memberikan layanan optimal bagi nasabah.

Foto: Sufri Yuliardji

Judul	Begini Strategi Bisnis Allianz Life Indonesia pada Tahun 2024
Nama Media	bisnis.com
Newstrend	Strategi Bisnis Allianz
Halaman/URL	https://finansial.bisnis.com/read/20240108/215/1730333/begini-strategi-bisnis-allianz-life-indonesia-pada-tahun-2024
Tanggal Berita	08/01/2024
Sentimen	positive

Begini Strategi Bisnis Allianz Life Indonesia pada Tahun 2024

Salah satu strategi Allianz Life Indonesia adalah dengan inovasi penyediaan produk perlindungan asuransi yang relevan melalui berbagai kanal distribusi.



Purnita Hestin Untari - Bisnis.com

Senin, 8 Januari 2024 | 15:18

Share



Nasabah beraktivitas di kantor Allianz Life, Jakarta, Rabu (6/10/2021). Bisnis/Fanny Kusumawardhani

Smallest Font Largest Font

Bisnis.com, JAKARTA – PT Asuransi Allianz Life Indonesia (**Allianz Life Indonesia**) menargetkan pertumbuhan bisnis pada 2024. Upaya tersebut dilakukan dengan tetap menjaga pengembangan bisnis perseroan pada tahun ini.

Judul	BNI Life Targetkan Premi Rp 222 Miliar dari Kanal Keagenan pada Tahun Ini
Nama Media	kontan.co.id
Newstrend	Target Kinerja BNI Life
Halaman/URL	https://keuangan.kontan.co.id/news/bni-life-targetkan-premi-rp-222-miliar-dari-kanal-keagenan-pada-tahun-ini
Tanggal Berita	08/01/2024
Sentimen	positive

BNI Life Targetkan Premi Rp 222 Miliar dari Kanal Keagenan pada Tahun Ini

Senin, 08 Januari 2024 / 17:46 WIB

[f](#) [t](#) [w](#) [in](#) [e](#) [r](#) [i](#) INDEKS BERITA

ILUSTRASI. Petugas melayani nasabah BNI Life Jakarta, Kamis (24/10). /pho KONTAN/Carolus Agus Waluyo/24/10/2019.

Reporter: **Shifa Nur Fadila** | Editor: **Tendi Mahadi**

KONTAN.CO.ID - JAKARTA. PT BNI Life Insurance menetapkan target premi dari kanal keagenan akan capai Rp 222 miliar di tahun 2024. Plt. Direktur Utama BNI Life Eben Eser Nainggolan mengatakan sebagai pelaku industri asuransi, BNI Life akan terus meningkatkan pertumbuhan premi dari seluruh kanal yang ada termasuk kanal keagenan.

Eben menargetkan di tahun 2024 ini dari kanal keagenan dapat memberikan kontribusi yang positif dalam pertumbuhan premi.

Judul	BRI Life Fokus Strategi Investasi pada Instrumen Investasi SUN pada 2024
Nama Media	koranbumn.com
Newstrend	Strategi Bisnis BRI Life
Halaman/URL	https://koranbumn.com/bri-life-fokus-strategi-investasi-pada-instrumen-investasi-sun-pada-2024/
Tanggal Berita	08/01/2024
Sentimen	positive

BRI Life Fokus Strategi Investasi pada Instrumen Investasi SUN pada 2024

by redaksi — 8 Januari 2024 · in Anak Perusahaan, Berita · 0



0
SHARES

3
VIEWS



Share on Facebook



Share on Twitter



PT Asuransi BRI Life (BRI Life) memfokuskan strategi investasi pada tahun Naga Kayu 2024 pada instrumen investasi ke Surat Utang Negara (SUN). Perusahaan mendorong portofolio SUN mendekati 80% dari total keseluruhan investasi tahun ini.

"Kami masih sama, sebagian besar komposisinya di SUN. Dan kedepannya akan sama mungkin mendekati 80%," kata PIC Direktur Utama BRI Life I Dewa Gede Agung saat dihubungi Bisnis, Jumat (5/1/2024).



Recommended

Judul	BCA Life Incar Pendapatan Premi Rp1,9 Triliun pada 2024
Nama Media	bisnis.com
Newstrend	Target Kinerja BCA Life
Halaman/URL	https://finansial.bisnis.com/read/20240108/215/1730429/bca-life-incar-pendapatan-premi-rp19-triliun-pada-2024
Tanggal Berita	08/01/2024
Sentimen	positive

BCA Life Incar Pendapatan Premi Rp1,9 Triliun pada 2024

Target tersebut lebih tinggi dari capaian pendapatan premi BCA Life sebesar Rp1,6 triliun pada 2023.



Rika Anggraeni - Bisnis.com
Senin, 8 Januari 2024 | 17:28

Share



Karyawan beraktivitas di dekat logo PT Asuransi Jiwa BCA (BCA Life) di Jakarta, Selasa (15/2/2022).
Bisnis/Suselo Jati

Smallest Font Largest Font

Bisnis.com, JAKARTA – Anak usaha PT Bank Central Asia Tbk. (BBCA), perusahaan asuransi jiwa PT Asuransi Jiwa BCA (**BCA Life**) menetapkan proyeksi pendapatan premi sebesar Rp1,9 triliun untuk tahun 2024.

Judul	Generali Indonesia Maksimalkan Kanal Pemasaran di Tahun 2024
Nama Media	kontan.co.id
Newstrend	Strategi Bisnis Generali
Halaman/URL	https://keuangan.kontan.co.id/news/generali-indonesia-maksimalkan-kanal-pemasaran-di-tahun-2024
Tanggal Berita	08/01/2024
Sentimen	positive

Generali Indonesia Maksimalkan Kanal Pemasaran di Tahun 2024

Senin, 08 Januari 2024 / 20:24 WIB

[f](#) [t](#) [w](#) [in](#) [e](#) [r](#) [i](#) INDEKS BERITA

ILUSTRASI. Customer service Asuransi Generali Indonesia memberikan penjelasan kepada nasabah terkait dengan produk terbaru, BeSMART di Jakarta, Selasa (8/2). Generali Indonesia meluncurkan BeSMART dilengkapi manfaat asuransi kesehatan yang siap mendampingi di berbagai kondisi, baik dalam kondisi sehat, gawat maupun darurat dengan memiliki 3 (tiga) fitur andalan, yaitu 100% pengembalian premi (sesuai ketentuan polis), fitur jaminan anti lapse yang memastikan polis tetap aktif selama selama 10 tahun dan juga dilengkapi fitur RoboARMS yang telah terbukti kinerjanya. Pho. KONTAN/Carolus Agus Waluyo/08/02/2022.

Reporter: **Shifa Nur Fadila** | Editor: **Yudho Winarto**

KONTAN.CO.ID - JAKARTA. PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia) mengungkapkan, berdasarkan perolehan *gross written premium* (GWP) hingga Kuartal III 2023, kontribusi dari kanal keagenan masih mendominasi pendapatan premi.

Chief Marketing Officer Generali Indonesia Vivin Arbianti Gautama mengatakan, perseroan berharap kontribusi dari kanal keagenan dapat terus tumbuh di tahun 2024. Dengan tetap memaksimalkan seluruh kanal distribusi, baik dari keagenan, *partnership* atau *bancassurance*, *corporate solution*, dan *direct channel*.

Judul	Kuda-Kuda Industri Asuransi Jiwa Melangkah di Tahun Naga Kayu
Nama Media	bisnisindonesia.id
Newstrend	Proyeksi Kinerja Industri Asuransi Indonesia
Halaman/URL	https://bisnisindonesia.id/article/kudakuda-industri-asuransi-jiwa-melangkah-di-tahun-naga-kayu
Tanggal Berita	08/01/2024
Sentimen	positive

KUDA-KUDA INDUSTRI ASURANSI JIWA MELANGKAH DI TAHUN NAGA KAYU

Industri asuransi menargetkan pertumbuhan bisnisnya di tahun Naga Kayu. Berbagai upaya dilakukan dengan menjaga pengembangan bisnis perseroan.



Rika Anggreini

8 Jan 2024 - 18.57



Karyawan beraktivitas di dekat logo-logo perusahaan asuransi di kantor Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI) di Jakarta./ Bisnis/Arief Hermawan P

A+

Bisnis, JAKARTA – Industri asuransi menargetkan pertumbuhan bisnisnya di tahun Naga Kayu. Berbagai upaya dilakukan dengan menjaga pengembangan bisnis perseroan.

A-

Sebelumnya, Indonesia Financial Group (IFG) Progress melaporkan total pendapatan premi langsung, baik asuransi jiwa dan umum di Indonesia menempati posisi ketiga di Kawasan Emerging Asia pada 2022.

Judul	Uji Materi UU P2SK Soal Penyidik OJK Terkabal, Ini Kata Kuasa Hukum Pempol Wanaartha
Nama Media	kontan.co.id
Newstrend	Uji Materi UU Nomor 4 Tahun 2023 tentang Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan (PPSK)
Halaman/URL	https://keuangan.kontan.co.id/news/uji-materi-uu-p2sk-soal-penyidik-ojk-terkabal-ini-kata-kuasa-hukum-pempol-wanaartha
Tanggal Berita	09/01/2024
Sentimen	positive

Uji Materi UU P2SK Soal Penyidik OJK Terkabal, Ini Kata Kuasa Hukum Pempol Wanaartha

Selasa, 09 Januari 2024 / 06:04 WIB

[f](#) [t](#) [w](#) [in](#) [e](#) [r](#) [i](#) [i](#) INDEKS BERITA

ILUSTRASI. Pemegang polis PT Asuransi Jiwa Adisarana Wanaartha (Wanaartha Life) melakukan aksi unjuk rasa pada Senin (8/1)

Reporter: **Ferry Saputra** | Editor: **Wahyu T.Rahmawati**

KONTAN.CO.ID - JAKARTA. Mahkamah Konstitusi (MK) telah mengabulkan permohonan uji materi UU Nomor 4 Tahun 2023 tentang Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan (PPSK) beberapa waktu lalu. Sebelumnya, dalam UU tersebut kasus sektor jasa keuangan hanya bisa dilakukan oleh penyidik dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Kini, Polri punya wewenang menyidik di sektor jasa keuangan, sedangkan OJK berperan sebagai penyidik penunjang yang mana harus berkoordinasi dengan Polri dalam melakukan penyidikan.

Mengenai hal itu, kuasa hukum dari sejumlah pemegang polis (pempol) Wanaartha Life, Benny Wullur menyampaikan putusan tersebut menjadi suatu harapan bagi kliennya. Dia menganggap dengan putusan tersebut, kepolisian bisa memiliki kewenangan untuk bertindak menyelesaikan kasus Wanaartha Life.